





<u>Clausura del IV Encuentro organizado por el Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS)</u>

## "La opinión pública en el Estado Autonómico"

<u>Segovia, 23 de octubre de 2009</u> - El **CIS** (Centro de Investigaciones Sociológicas) finalizará hoy el encuentro entre Centros de Investigación. El objetivo de la primera jornada ha sido mejorar la calidad de las encuestas, para que las investigaciones reflejen con mayor fiabilidad nuestra sociedad y sus cambios en cuanto a población, ocupación, religiosidad e ideología. También se han tratado las alternativas metodológicas y soluciones generadas para la realización de las encuestas personales.

En este segundo día de encuentro el tema es la difusión del trabajo científico entre todos los ciudadanos. El CIS está realizando un esfuerzo de transparencia en los últimos años, desde enero del 2009 cualquier persona puede descargarse gratuitamente desde la web los ficheros de datos de las encuestas.

A las Jornadas han asistido responsables y técnicos del CEO (Centre d'Estudis d'Opinió), IESA Córdoba (Centro de Estudios Sociales Avanzados), ICPS (Institut de Ciencies Politiques de Barcelona), Gabinete de Prospección Sociológica del Gobierno Vasco, CAPDEA (Centro de Análisis y documentación Política y electoral de Andalucía de la Universidad de Granada), CEMOP (Centro de Estudios Murcianos de la Universidad de Murcia) y de la Universidad de Salamanca (Barómetro Castilla y León).